

miércoles 27 de abril de 2022

# Sonor Ensemble llega al Teatro Leal para difundir los grandes 'Tesoros de la Música Española'

*Este grupo de música de cámara ofrecerá un repertorio en el que la música española de los siglos XX y XXI será protagonista*



El Teatro Leal acoge este próximo viernes, 29 de abril, a las 19:30 horas, la actuación del grupo musical Sonor Ensemble que, bajo el título 'Tesoros de la Música Española', hará un recorrido por el repertorio musical español con diferentes piezas referentes como Minuetto, Pasacalle y Ritirata, de Luigi Boccherini; Serenata a Dulcinea, de Ernesto Halffter; o Danza de Aldeanos, de Federico Usid. Se trata de piezas compuestas desde la influencia

española que tuvieron sus autores.

La concejala de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna y presidenta del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM), Yaiza López Landi, celebra que "se sigan llevando a cabo estos homenajes a grandes obras instrumentales que forman parte de nuestra historia musical, ya que de esta forma estas pueden darse a conocer entre las generaciones más jóvenes".

También pone en valor el prestigio de este conjunto instrumental "que ha actuado en importantes festivales y ciclos de concierto, tanto nacionales como internacionales, convirtiéndose en uno de los grupos de cámara más afianzados de nuestro panorama musical".

Dentro del programa también se incluyen las dos danzas argentinas del violinista y compositor Jesús Ángel León. Una de ellas, La Milonga del Morocha, rinde homenaje a Gardel con sus bellas y contrastadas melodías, mientras que El Tango de Ana Magdalena, nos conducirá solapadamente a Bach mezclando acentos de arrabal con pasajes barrocos propios de "capilla" o "salón".

Las dos danzas de 'El Amor Brujo', Pantomina y Danza ritual del fuego, de Manuel de Falla, pondrán el punto y final a este repertorio con bellas e inspiradoras melodías.

## **Sobre Sonor Ensemble**

El Sonor Ensemble ha estado activo de manera ininterrumpida desde hace 15 años. En este periodo, ha llevado a cabo actuaciones en importantes festivales y ciclos de conciertos en España y en países como Bulgaria, Finlandia, Suecia, Suiza, China, Corea del Sur, Rusia, Italia, Argentina, Francia, Islandia, Polonia, Portugal y Cuba.



Su compromiso se centra principalmente en la difusión de la música española. El grupo también contribuye decididamente a la creación contemporánea encargando de forma continuada nuevas obras, tanto a compositores de reconocido prestigio como a otros noveles, pero sin descuidar el importante repertorio de los grandes compositores de siempre.

Además, el grupo ha grabado en diversas ocasiones para RNE y RTVE, Radio Nacional de Islandia, Polskie Radio, Radio Nacional Portuguesa y sellos Fundación Autor y Orpheus, entre otros reconocidos medios de comunicación.

Las entradas pueden adquirirse en la taquilla del teatro o a través de la página [www.entradasatualcance.com](http://www.entradasatualcance.com) [ <http://www.entradasatualcance.com/> ]. La taquilla del Teatro Leal permanecerá abierta de lunes a viernes, de 11:00 a 13:00 y de 18:00 a 20:00 horas; los sábados, de 11:00 a 13:00, y los días de función, dos horas antes del comienzo del espectáculo.